

Le robot Zora

Interpellé par la Députée régionale, Madame Joëlle KAPOMPOLE, à propos de la présence du robot « Zora » dans une maison de repos, le Ministre Maxime PREVOT a rappelé que le vieillissement de la population était de plus en plus considéré comme une opportunité socio-économique : on parle de plus en plus fréquemment à ce sujet de la *Silver economy*.

Et le Ministre de rappeler que, s'agissant des nouvelles technologies, il importe de garder à l'esprit « qu'elles doivent être au service de l'homme et non l'inverse ».

Si le robot peut être considéré comme un soutien, il ne peut en aucun cas négliger la dimension relationnelle essentielle dans ce domaine. Le Ministre a pris l'exemple positif d'une séance de kinésithérapie en groupe au cours de laquelle un robot montre les exercices et dégage du temps aux professionnels pour mieux observer et être à l'écoute des difficultés individuelles.

Le Ministre a ensuite précisé dans sa réponse, qu'actuellement nous ne disposons pas du recul suffisant pour avoir une évaluation précise de l'utilisation de ces nouvelles technologies.

Leurs caractéristiques nombreuses et complexes suscitent des questions éthiques qui devront être étudiées avant que l'implémentation des robots à large échelle ne soit organisée.

Lien vers cette question parlementaire sur le site de la Wallonie :

https://www.parlement-wallonie.be/pwpages?p=interp-questions-voir&type=28&id_doc=78340